

En Vivo



Nacional

Triunvirato de Comisión de Acusación sobre caso campaña Petro Presidente 2022 inspección el CNE

5 de noviembre de 2025



Nacional

¿Renace la alianza de los partidos tradicionales para el 2026?: nuevo encuentro fue clave

5 de noviembre de 2025



Nacional

Denuncian al presidente Petro ante Comisión de Acusación por el presunto delito de lavado de activos

5 de noviembre de 2025



Nacional

Más de 200 mil colombianos confinados o desplazados por la escalada del conflicto en 2025

5 de noviembre de 2025



— ANUNCIO —

Triunvirato de Comisión de Acusación sobre caso campaña Petro Presidente 2022 inspección el CNE

Redacción Noticias

En la tarde de este miércoles los representantes a la cámara y miembros del triunvirato que lleva la investigación a la campaña Petro Presidente...

Inicio > Noticias > Regional > SierraCol Energy y Ecopetrol entregaron puente modular sobre el caño Caranal a...

SierraCol Energy y Ecopetrol entregaron puente modular sobre el caño Caranal a la Gobernación de Arauca



Por Redacción Noticias

5 de noviembre de 2025

Etiquetas: ECONOMIA



La empresa SierraCol Energy finalizó con éxito la instalación del puente modular sobre el caño Caranal y, tras realizar las pruebas técnicas correspondientes, entregó la estructura en comodato a la Gobernación de Arauca, que la puso a disposición de la comunidad a partir de la tarde del 31 de octubre.

La iniciativa, desarrollada en alianza con Ecopetrol, hace parte del compromiso de ambas compañías con el fortalecimiento de la movilidad, el desarrollo del sector productivo y el bienestar de las comunidades, en coordinación con las entidades territoriales y los habitantes de la zona.

De acuerdo con la Resolución No. 2833 del 29 de octubre de 2025, y en cumplimiento de las especificaciones técnicas, se autorizó el tránsito de vehículos de hasta 30 toneladas, con una velocidad máxima de 10 km/h, permitiendo el paso de un solo vehículo a la vez centrado sobre la



Regional

Asamblea aprobó presupuesto del Departamento de Arauca para la vigencia 2026 por 605 mil millones de pesos

5 de noviembre de 2025



¿Renace la alianza de los partidos tradicionales para el 2026?: nuevo encuentro fue clave

5 de noviembre de 2025

Denuncian al presidente Petro ante Comisión de Acusación por el presunto delito de lavado de activos

5 de noviembre de 2025

Más de 200 mil colombianos confinados o desplazados por la escalada del conflicto en 2025

5 de noviembre de 2025

Finalizó el paso de un puente que conecta con la estructura, con el fin de garantizar la seguridad y durabilidad del puente.

El proceso de instalación se completó en 15 días, gracias al trabajo conjunto entre la Gobernación de Arauca, la Alcaldía de Arauquita, las comunidades locales, el comité Juncalí y las empresas contratistas de SierraCol Energy.

SierraCol Energy reiteró su compromiso con el bienestar y el progreso del departamento, y agradeció el esfuerzo de las instituciones y personas que hicieron posible el restablecimiento de la movilidad en esta vía, que beneficia a más de 10.000 personas diariamente, según la Secretaría de Infraestructura Departamental.



Regional

Policía atendió caso de presunto abandono de una bebé en Tame

5 de noviembre de 2025



Regional

Buscan a joven reportado como desaparecido en el municipio de Tame

5 de noviembre de 2025

ARTÍCULO ANTERIOR

Asamblea aprobó presupuesto del Departamento de Arauca para la vigencia 2026 por 605 mil millones de pesos

ARTÍCULO SIGUIENTE

EE.UU. realiza lanzamiento de un misil balístico: inician pruebas con el sistema de armas nucleares

Afiliada
CARACOL
RADIO

Noticias

Internacional

Deportes

Entretenimiento

En vivo

Institucional

Puate con nosotros

Regional

Nacional

Opinión

Noticias

Internacional

Deportes

Entretenimiento

En vivo

Copyright La Voz del Cinaruco, 2006 - 2024.

